



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 22. Oktober 2013

P131128

#### Bundesbeschluss über die Freigabe der Mittel ab 2015 für das Programm Agglomerationsverkehr; Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den Briefentwurf an das Bundesamt für Raumentwicklung. Die Stellungnahme der trinationalen Trägerschaft des Agglomerationsprogramms Basel wird dem Schreiben beigelegt.

#### **Begründung**

Der Regierungsrat Basel-Stadt übernimmt die Stellungnahme der trinationalen Trägerschaft des Agglomerationsprogramms Basel im Rahmen der Vernehmlassung zum Bundesbeschluss über die Freigabe der Mittel ab 2015 für das Programm Agglomerationsverkehr. Er unterstützt und verstärkt damit die gemeinsamen Kernforderungen sowohl zur Umpriorisierung wichtiger Projekte als auch zur allgemeinen Bewertung des Agglomerationsprogramms Basel zweiter Generation. In einem Begleitschreiben an den Bund unterstreicht der Regierungsrat die grossen Fortschritte, welche die Agglomeration in der Zusammenarbeit gemacht hat und weist auf die hohe Bedeutung einer Weiterentwicklung der trinationalen Regio-S-Bahn für den gesamten Raum Basel hin.

